

道路は、みんなの思いが、伸ばしてゆく.....

山陰道 浜田・三隅道路

西村IC～石見三隅IC

平成28年度

開通

予定

開通に向けて、「石見を愛している」「石見を元気にしている」人びとの思い

心待つ人

通勤が大変! だから開通が待ち遠しい!

キーパー株式会社 高橋 愛美 さん

毎日、浜田から三隅まで約20kmを通勤しています。浜田・三隅道路原井IC～西村IC間が開通するまでは、信号などで混雑する9号線の運転がとても苦手でした。今では通勤がとても楽になりましたが、西村ICから三隅までの9号線は、見通しの悪いカーブや急な坂道が多く、運転していて怖く感じる時があります。西村IC～石見三隅IC間の完成が待ち遠しいです。



彩る人

とどけたい 浜田の魅力 ふるさとへの思い!

道の駅ゆうひパーク浜田 イタリアンレストラン オリゾンテ 渡辺 なつみ さん

地域おこし協力隊として浜田市へUターンし、ゆうひパーク浜田のイタリアンレストランオリゾンテで働いています。山陰道を利用されるお客さまに、浜田の新鮮な野菜やお魚などを存分に味わってほしい、そして精一杯おもてなしさせていただきたいと思っています。浜田がもっと元気になるように、地域の魅力をゆうひパーク浜田から発信していきたいと思っています。



創る人

空にかける橋 西村高架橋!

株式会社日本ピーエス 西村高架橋第2PC 現場代理人 黒田 昌希 さん

西村ICからすぐのところに見える西村高架橋の工事をしています。この橋の高さは標高約90m、雪や風と闘いながら今年5月の完成を目指し、作業員一同団結して工事を進めています。この橋からはすばらしい日本海の風景を眺めることができます。地域の皆さんに1日も早く浜田・三隅道路を利用いただけるよう、安全に工事を進めていきたいと思っています。



活かす人

きらきら輝く 未来に向けて!

一般社団法人浜田青年会議所 理事長 大迫 正明 さん

浜田市の伝統文化保存、継承、発展に向けた事業として「大名行列奴隊」を毎年「浜っ子春まつり」で披露しています。また郷土愛育成事業や万灯山公園イルミネーション点灯式等にも取り組んでいます。山陰道の開通で、市内外の方々が参加しやすくなるなど、私たちの事業を通じた地域の魅力発信の原動力となります。一本のきらきらした道が人と人を繋ぐ、地域(まち)の未来を運ぶ近道です。



進める人

「山陰道開通」で 浜田を元気に!

浜田市長 久保田 章市 さん

昨年3月に浜田三隅道路の原井～西村間が開通し、大幅な移動時間の短縮や国道9号の渋滞解消など、「山陰道開通」の効果を実感しました。石見三隅までつながり、浜田三隅道路が全線開通することで、さらに人や物の流れが円滑となり経済効果が期待されます。救急・災害時の「命の道」、産業・観光振興や元気な地方を創生するため、今後も山陰道の整備促進に向けて全力で取り組みます。



走る人

移動時間の短縮で みんな笑顔に。 完成が楽しみです!

一般貨物自動車運送事業 橋本商店株式会社 トレーダライバー 山根 恒一 さん

山陰道が早く開通することにより一番にうれしいのは移動時間の短縮が図れることです。開通により労働時間が短くなることや、お客様の要望通りに荷物を運びやすくなるなど、労働環境やサービス向上につながります。また、地域のインフラ整備が進むことで、その地域に暮らす人々にとっても住環境が良くなり、渋滞や通行止め等などの悪循環も解消されることが嬉しいですね。

